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Protokoll der Jahreshauptversammlung  
der Flying Dutchman Klasse 2017 
 

Ort:   Röbel 
Datum:  28.07.2017 
Beginn:  19:37 Uhr 
Ende:   20:49 Uhr 

 

TOP 1: Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende Tom Greten begrüßt die Teilnehmer. Die Einladung zu der Versammlung ist mit 
der Ausschreibung zur Meisterschaft veröffentlicht worden. 

Die Versammlung ist beschlussfähig. 

Tom Greten übergibt das Wort an Jan Lechler, VP Championship der IFDCO. 

Jan Lechler verleiht den Euro Cup, da die ersten drei Plätze hier anwesend sind (47 Wettfahrten, 9 
Streicher, Veröffentlichung im letzten Bulletin). Verleihung der ersten Plätze: 3) GER 30 Thomas 
Schiffer, Alexander Antrecht; Platz 2) Shmuel Markoff, Michael Matscheroth/Michael Happich/Axel 
Priegan; Platz 1) CZE 21 Jiry Hruby, Roman Houdek. 

 

TOP 2: Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 2016 und Genehmigung 

Das Protokoll von der Jahreshauptversammlung vom 07.10.2016 wird von Tom Greten verlesen und 
einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3: Berichte des Vorstands 

Kasse: Karsten Keil 

Aktuelle Mitgliederzahl ca. 270, Ende 2016 ca. 300. Begründet durch die WM 2016 in Steinhude. 

Die Kasse 2016 wurde durch den externen Büroservice Pfau am 04.07.2017 geprüft und für in 
Ordnung erklärt.  

Die Einnahmen-/Ausgabenrechnung 2016 ist im Anhang. 

 

Sport etc.: Dirk Bogumil 

Der Vorstand hat vor einiger Zeit zusammen gesessen und über die Entwicklung der Klasse 
gesprochen. Dabei wurde über das Klappschwert gesprochen. Nach einer Abstimmung im Vorstand, 
hat Dirk Bogumil einen Antrag an die IFDCO gestellt, dass die Regel 50 verändert werden soll, so dass 
die Klappschwerter nicht mehr erlaubt sind.  

Der Antrag ist bei der IFDCO eingegangen und wird bei dem Competitors Hearing der WM in Scarlino 
vorgestellt. 
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Anmerkung aus der Mitgliedschaft: Ablauf des Antrags nicht so schön. Die Attraktivität des FDs ist: 
Was nicht verboten ist, ist erlaubt! Das hat den FD so beliebt gemacht. Das sollte bei behalten 
werden. 

 

Kai Schäfers stellt den Antrag, dass die IFDCO Bauvorschriften so zu ändern sind, dass die Regel über 
die Carbon Verstärkungen so erweitert wird, dass auch Voll-Carbon Schiffe erlaubt sind (das ist 
aktuell nicht der Fall). Kai stellt den Antrag, dass „Die Regel dahin geändert wird, dass als Baumaterial 
Carbon verwendet werden darf.“ 

Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. Dirk leitet diesen an die IFDCO weiter. 

 

Die Veränderung des Standard-Kurses (erst Lineal dann Dreieck) kommt bei den Seglern gut an. 
Einzige Verbesserung: das Gate nach einem Dreieck ist ungünstig, eher eine Tonne 4 legen. 

 

Die nächsten Meister- und Weltmeisterschaften finden wie folgt statt: 

x IDM 2018 Berlin, BYC, Wannsee, 2. September WE 

x WM 2018: Niederlande (Medemblik) 

x IDM 2019: Tegernsee 

x WM 2019: Neuseeland (Nelson) 

x IDM 2020: Ammersee 

 

 

Ein zweites KV Boot soll Anfang 2018 für ca. 15.000 € gekauft werden und am Steinhuder Meer 
liegen. Das Boot wird auf 420er-Kampagne mit David Thiemann gehen, dessen Tochter 420er segelt, 
und Werbung machen für Probesegeln etc. 

Im Jahr 2019 sollen beide Boote für die Vergabe an Newcomer bereitstehen. 

Bitte sagt Bescheid, wenn Ihr ein Boot kennt, das verkauft wird/oder selbst verkaufen möchtet. 

 

TOP 4: Nächste Jahreshauptversammlung 

IDM 2018 am Wannsee, Einladung folgt bei der Ausschreibung 

 

TOP 5: Verschiedenes 

x Dawes Cup der IFDCO: Die Frage ist, ob dieser ggf. für den Eurocup eingesetzt werden soll? 
Jan hat Info dazu und wir werden das bei der IFDCO besprechen. 
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x Hans Schwarz meldet sich zum Thema Terminierung von Regatten: Der bayrische 
Landeshäuptling möchte bei der Terminierung mit einbezogen werden. Terminabsprachen 
mit Dirk Bogumil besprechen. 

x Ernst Greten weist auf folgende mögliche Veranstaltungen hin und bittet um Rückmeldung:  
1. Bonaire im Winter, mindestens 10 Boote, Kosten ca. 3000 für Crew. Silvester + ersten Tage 
im Januar 
2. Segeln in Spanien: mit ESP 69, er würde zwei Regatten organisieren, eine über Silvester 

x Martin Krumhaar: Martin bietet an, sich um die Facebook Seite der deutschen KV zu 
kümmern 

x Kai Schäfers: Ämter IFDCO Jan hört auf, hat das super gemacht. Nachfolger: Bewerbung von 
Rinaldo Rinaldi, ITA, aber Peter van Koppen hat ihm sein Interesse auch bekundet. 

 

 

 

Protokollführer Meike Greten, 28.07.2017 Röbel 

 

 




